

## Síntesis Deportiva



### **Santiago Lorenzo alcanzó los octavos de final en el Panamericano**

En la Villa Deportiva Nacional ubicada en Lima, Perú, sigue jugándose el Campeonato Panamericano de tenis de mesa de Mayores, que tiene la presencia del sanrafaelino Santiago Lorenzo en el seleccionado nacional.

En la modalidad single, Santiago debutó ante el ecuatoriano Emiliano Riofrío por 4 sets a 1 (11-4, 11-7, 7-11, 11-6 y 11-6), sin embargo, en octavos de final se midió ante brasileño Eric Jouti (92° del ranking mundial) quien lo derrotó 3 sets a 2.

Recordemos que este evento seguirá en dobles, en equipo y doble mixto recordando que finalizará el próximo viernes.

---

## Entradas para la Selección Argentina-Brasil

La Selección Argentina recibirá a Brasil, el próximo martes 16 de noviembre, en el estadio Bicentenario de San Juan por la fecha 14 de las Eliminatorias Sudamericanas. Por esa razón, este lunes saldrán a la venta las 25 mil entradas disponibles para el duelo.

El aforo permitido será de 25 mil personas, por lo que habrá cerca del 100% del aforo del Bicentenario, y el protocolo será el mismo que se está implementando en la Liga Profesional.

Por su parte, la venta de entradas se pondrá en marcha el lunes 15 de noviembre, desde las 9, y se llevará a cabo mediante dos canales: de manera online a través la plataforma Autoentrada: <https://ventas.autoentrada.com/> o en forma presencial en el Autódromo El Villicum, la general y Sur \$3.000, platea Este \$5.000, platea Oeste Alta \$7.500.

## Valentino Rossi se despidió del MotoGP con mucha emoción

Fue un domingo lleno de emociones en Valencia. Luego de 26 temporadas, 432 carreras disputadas con 115 triunfos, 235 podios, 65 pole positions, 96 vueltas rápidas y 9 campeonatos mundiales ganados, Valentino Rossi se despidió del mundial de motociclismo.

Francesco «Pecco» Bagnaia se impuso una vez más en MotoGP para cerrar su mejor temporada en la clase reina del mundial de motociclismo. Cuatro triunfos logró el italiano de Ducati y finalizó como subcampeón de Fabio Quartararo.

En su despedida del mundial de motociclismo, Valentino Rossi finalizó décimo. Apenas cruzó la bandera a cuadros, todos los aplausos fueron para «Il Dottore». La emoción invadió a todos los fanáticos del motociclismo. Ronaldo Nazário, figura del fútbol, ídolo para Valentino Rossi, le bajó la bandera a cuadros en un fin de semana inolvidable para el deporte motor.

